
Formación
formacioncontinua@dipusevilla.es  

1

Informe de transferencia 20201302 - LA PROMOCIÓN DE LOS
CONTRATOS EN LICYT@L

1. He aplicado la formación recibida

Nada de acuerdo = 2 (22.22%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 5 (55.56%)
Totalmente de acuerdo = 2 (22.22%)

2. He mejorado el rendimiento en mi trabajo

Nada de acuerdo = 1 (11.11%)
A veces en desacuerdo = 1 (11.11%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 5 (55.56%)
Totalmente de acuerdo = 2 (22.22%)

3. He puesto en práctica alguna innovación (ha aumentado mi iniciativa)

Nada de acuerdo = 2 (22.22%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 2 (22.22%)
Bastante de acuerdo = 4 (44.44%)
Totalmente de acuerdo = 1 (11.11%)

4. Ha mejorado mi grado de motivación en el trabajo

Nada de acuerdo = 2 (22.22%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 2 (22.22%)
Bastante de acuerdo = 3 (33.33%)
Totalmente de acuerdo = 2 (22.22%)

5. El entorno de trabajo me facilita la aplicación de la formación recibida

Nada de acuerdo = 1 (11.11%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 2 (22.22%)
Bastante de acuerdo = 3 (33.33%)
Totalmente de acuerdo = 3 (33.33%)

6. Dispongo de los recursos necesarios para aplicar los conocimientos adquiridos en el puesto
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de trabajo

Nada de acuerdo = 1 (11.11%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 3 (33.33%)
Bastante de acuerdo = 1 (11.11%)
Totalmente de acuerdo = 4 (44.44%)

7. En la actualidad no aplico los conocimientos aprendidos porque no me encuentro trabajando
o he cambiado de puesto

Nada de acuerdo = 5 (62.5%)
A veces en desacuerdo = 1 (12.5%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 1 (12.5%)
Totalmente de acuerdo = 1 (12.5%)

8. No aplico lo aprendido porque no es competencia de mi puesto de trabajo

Nada de acuerdo = 3 (42.86%)
A veces en desacuerdo = 1 (14.29%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 1 (14.29%)
Totalmente de acuerdo = 2 (28.57%)

9. Participar en las propuestas de contratos/licitaciones públicas es una actividad bastante
trasversal. ¿Le resulta de utilidad los conocimientos adquiridos en esta fase inicial de la
contratación pública?

Nada de acuerdo = 0 (0%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 5 (55.56%)
Totalmente de acuerdo = 4 (44.44%)

10. Durante el curso se llega al detalle de como elaborar una propuesta de contrato.
Independientemente de que use Licyt@l en su puesto de trabajo ¿piensa que los
conocimientos teórico-prácticos le serviría para contribuir a que su servicio o entidad pudiera
preparar propuestas con mayor calidad para que tuviera mayor facilidad en ser aprobadas y
tramitadas?

Nada de acuerdo = 1 (11.11%)
A veces en desacuerdo = 0 (0%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 6 (66.67%)
Totalmente de acuerdo = 2 (22.22%)
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11. Es probable que en su departamento o Entidad la elaboración de la memoria de necesidad,
pliegos, etc, se realice de forma desconectada sin una plataforma concreta, ¿está de acuerdo
en que los conocimientos adquiridos les facilitaría a usted y a su Entidad gestionar de forma
más eficiente esta fase preparatoria del contrato público?

Nada de acuerdo = 1 (11.11%)
A veces en desacuerdo = 1 (11.11%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 0 (0%)
Bastante de acuerdo = 5 (55.56%)
Totalmente de acuerdo = 2 (22.22%)

12. El paso del envío de la propuesta al órgano gestor o unidad de contratación es un paso
importante ¿cree que los conocimientos adquiridos les ayudará poder realizar una solicitud o
envío electrónico de la propuesta más controlado y eficiente?

Nada de acuerdo = 1 (11.11%)
A veces en desacuerdo = 1 (11.11%)
Ni de acuerdo ni en desacuerdo = 3 (33.33%)
Bastante de acuerdo = 2 (22.22%)
Totalmente de acuerdo = 2 (22.22%)

13. OBSERVACIONES (Añada cualquier comentario que considere oportuno respecto a la
aplicabilidad de lo aprendido al puesto de trabajo)

Como tramitadora de Licyt@l del Ayuntamiento, creo que el expediente electrónico tal cual está
diseñado no es operativo para los Ayuntamientos, donde generalmente el desarrollo del programa lo
realiza una sóla persona. Sería necesario simplificar el trámite en la gestión documental.
Gracias


